

Una Reseña de Viaje- Cancún

Estimado Club Med of Cancún,

El verano pasado, mi familia y yo viajamos a Cancún, México, para unas vacaciones familiares. Nos alojamos en un resort todo incluido y conocido como Club Med. Fueron unas excelentes vacaciones y todos en mi familia la pasaron excelente. En esta carta, me gustaría agradecer al personal servicial y a la gente maravillosa del resort.

Mi familia se quedó en el resort durante siete días. Lo primero que se notó sobre el complejo cuando llegamos fue la hermosa playa que se encuentra dentro del complejo. La arena era hermosa y blanca. ¡Casi parecía nieve! El agua del océano era de un azul claro. Mi hijo disfrutó viendo nadar a los peces desde la orilla. El personal del complejo nos ayudó a registrarnos. Las habitaciones del complejo eran muy bonitas y tenían mucho espacio para que una familia se quedara. El complejo también tenía una piscina muy grande en la que era agradable relajarse. A mis hijos les encantaba nadar y jugar juegos como Marco Polo. A continuación, fuimos al restaurante del resort para almorzar. La comida estuvo muy rica. Todo era comida inspirada en la cultura mexicana, así que comimos muchos frijoles, arroz, pollo y tortillas de maíz. El complejo tenía todo incluido, así que mi familia se aseguró de obtener el valor de nuestro dinero. El chef del restaurante era de Cancún, por lo que la comida sabía muy auténtica.

Luego caminamos por el complejo y miramos qué actividades se ofrecían. Había muchas cosas que hacer, como esnórquel, wakeboard, un parque de trampolines y un spa en el complejo. Mi hijo y yo pasamos mucho tiempo jugando en el agua y haciendo wakeboard mientras mi esposa y mi hija iban al spa. La gente agradable también ayudó a mi familia a organizar algunas

excursiones que se ofrecían a través del complejo. Mi favorito fue un viaje de pesca en alta mar. Cogimos 12 mahi mahi y 6 atunes de aleta amarilla. El océano estaba tranquilo y hermoso. El agua también se vuelve profunda muy rápido allí, por lo que el viaje en bote no fue largo.

Después de algunos largos días bajo el sol, mi familia solía tomar una siesta y luego se preparaba para la cena y un espectáculo. Las cenas también fueron absolutamente deliciosas y todos los platos se inspiraron en la cultura mexicana. Después de la cena, hubo espectáculos de entretenimiento organizados por el resort en el teatro. Mi programa favorito era un cantante mexicano. Mi hijo disfrutó del grupo Blue Man y a mi hija le gustó el espectáculo de acróbatas. Después de los espectáculos, mi esposa y yo dejábamos que los niños jugaran con otros niños de todo el mundo mientras disfrutábamos de un tiempo a solas y de una copa de vino. El complejo era muy seguro y tenía servicios de seguridad vigilando la entrada en todo momento. No tuvimos que preocuparnos por la seguridad de nuestros hijos, lo cual fue una muy buena sensación.

Cancún era un hermoso lugar para visitar. La gente local de Cancún fue extremadamente amable y acogedora. También era un destino turístico muy popular, por lo que el complejo estaba lleno de diferentes personas de todo el mundo. Fue súper divertido conocer gente de Argentina y Suecia en el mismo lugar. El resort también tenía muchos empleados de diferentes partes de México. Todos fueron muy hospitalarios. El complejo también era muy inglés. No fue un problema que mi esposa y mis hijos no hablaran español con fluidez.

En general, el viaje de mi familia a Cancún fue una experiencia inolvidable. La belleza del lugar permitió que todos se relajaran y realmente disfrutaran. Recomendaría a amigos y familiares que visiten el Club Med Resort de Cancún. El paisaje era impresionante. La comida

era deliciosa. La gente era amable y amorosa. Y el viaje no costó una cantidad absurda de dinero.

Así que gracias al Club Med Resort, mi familia volverá a visitarnos pronto.

Atentamente,

Arthur Gomez